

ULTIMATUM DEL GOBIERNO:

Los choferes deben reiniciar labores en plazo de 24 horas

COB demostrará que se pueden acortar plazos para democratización

El Gobierno mantiene fecha para realizar elecciones generales



Con la participación de diferentes sectores laborales incluida la población escolar, ayer se cumplió la marcha de protesta contra la actitud del autotransporte, manifestación que fue organizada por la Federación de Juntas Vecinales. La presencia de éstos sirvió para expresar su repudio ante el pretendido aumento de las tarifas en los servicios públicos de transporte. En su recorrido los participantes reclamaban más decisión de parte de las autoridades para superar este problema sin que ello signifique dar una mayor carga en la economía de la población. Vehementemente exigieron la desaparición del monopolio del transporte, sistema que permitió crear una verdadera situación negativa para los intereses de la clase trabajadora y de escasos recursos económicos, indicaron.-

Masiva manifestación rechazó alza de tarifas del transporte

Argentina cumplirá compromisos con Bolivia, dijo su Canciller

FONPLATA RECHAZO 6 PEDIDOS DE CREDITOS A GOBIERNO BOLIVIANO



La más avanzada técnica en seguros



Miembro de la Sociedad Interamericana de Prensa

AÑO XIV CIRCULACION NACIONAL No. 4.691
La Paz, viernes 13 de agosto de 1982
Edición de 20 páginas - Precio **Sb. 20.** - Recargo vía aérea \$b. 1.